



Inicia proceso de transformación del INE; ya no habrá más Lorenzos ni Ciros: Ignacio Mier

Tras haberse electo a los cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), el diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, celebró que se termine la época de las cuotas y cuates, “y de los Lorenzos y Ciros para iniciar una etapa de transformación del órgano colegiado”. Recordó que el diputado Santiago Creel Miranda (PAN), presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dio a conocer los nombres como lo establecía la convocatoria, “a los dos hombres, a la consejera y a la presidenta; a la primera presidenta en la historia de México que va a encabezar el Instituto Nacional Electoral”.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/inicia-proceso-de-transformacion-del-ine-ya-no-habra-mas-lorenzos-ni-ciros-ignacio-mier/>